



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Zulmi Morales Díaz*

*Nombre del tema: El Aula De Clases*

*Parcial: 1*

*Nombre de la Materia: El Aprendizaje De Áreas Especificas Del Conocimiento*

*Nombre del profesor: Alejandro De Jesús Méndez López*

*Nombre de la Maestría: Maestría en educación con formación en competencias profesionales*

*Cuatrimestre: 4To Cuatrimestre*

*Lugar y Fecha de elaboración: Frontera Comalapa Chiapas A 8 de Septiembre del 2023.*

## ÁREAS ESPECÍFICAS DEL CONOCIMIENTO

Para dar inicio al siguiente trabajo donde hablaremos acerca de los temas que componen la primera parte de esta materia, cómo bien sabemos el conocimiento es una parte muy fundamental donde cada uno de los seres humanos la tienen no importando el yema de interés, así también es importante saber y decir que todos ser humano tiene la capacidad de hacer, crear, decir y construir lo que cada uno piensa ya que es creado con propósito. Así también debemos de tomar en cuenta cada uno de las aportaciones que autores muy reconocibles dan su opinión para construir el conocimientos en todas las áreas, como lo es el caso de la educación ya que es un rama sumamente importante en la vida de todo ser humano desde lo más pequeño a lo más grande donde se va formando en un ámbito del saber y experimentar cosas nuevas así también conocimientos.

Para dar inicio al desenlace del presente trabajo y como anteriormente ya se mencionó, es de suma importancia tener en cuenta que el conocimiento es suma importancia dentro de la vida de todo ser humano, tal como hace mención el siguiente autor (Klein, 2011) Ahora bien, la diversidad no se considera una limitación sino una invitación para la interacción creativa y productiva. Es un claro ejemplo lo que el autor anterior da a entender acerca de la diversidad de conocimientos que no, debemos de tomar en cuenta las limitaciones que nos enfrentemos en la vida. Cada una de las aportaciones que escritores de sumo respeto que sin duda alguna fueron pioneros de la educación y donde surgen nuevas corrientes de pensamientos que fortalecen cada vez más los conocimientos de cada persona.

Así también todas las ciencias y/o asignaturas que nos rodea dentro del ámbito del aprendizaje en todas las escuelas son parte de nuestras experiencias y de aprendizajes ya que por más mínima que sea las aportaciones de cada libro aprendemos algo nuevo, y así poder llevarlo a la práctica donde después lo pondremos a prueba el trabajo en el campo de trabajo, como bien las ciencias naturales son reconocidas como un modelo de conocimiento debido a muchos factores, el más importante de los cuales es su capacidad de explicar y efectuar predicciones precisas.

Como bien se hizo mención las ciencias sociales forman parte de las intervenciones que se ven durante todo el proceso de la vida, ya son cosas que nos enseñan en el saber de lo que paso y debemos conocer. Como todas las empresas humanas, el desarrollo del conocimiento científico se entrelaza con intereses y preocupaciones más prácticas, incluso cotidianas. Las ciencias naturales son reconocidas como un modelo de

conocimiento debido a muchos factores, el más importante de los cuales es su capacidad de explicar y efectuar predicciones precisas. Tal como se mencionó las ciencias sociales forman parte aun en la actualidad ya que sin duda alguna siempre nos enseña algo nuevo en las nuevas formas de trabajo y de las actualizaciones que van surgiendo día con día dentro las comunidades que se ven reflejados en el contexto donde convivimos y nos relacionamos con demás personas, tal como el caso de las nuevas aplicaciones que nos ayudan y facilitan muchas tareas a los seres humanos.

Por otra parte las ciencias humanas son otro pilar fundamental dentro de las formas del conocimiento del humano ya que trata de descifrar lo que cada ser humano conoce y debe de conocer, es por ello que las ciencias tratan de explicar y decir a las demás personas ya que ellos son los que tratan de explicar y dar a entender que las cosas pasan por una razón.

Un punto importante sobre las artes, se define claramente qué incluyen, y aún más difícil dar una descripción simple de las mismas. El término incluye sin duda la literatura, danza, cine, música, teatro y artes visuales. ya que son materias que sin duda alguna son formas donde cualquier persona puede demostrar sus habilidades y las ganas que tiene en sí, si se trata de dar a conocer su talento y es ahí donde cada persona es libre de expresión en lo que sabe y dice, son ciencias que sin duda alguna muchas personas optan por dibujar o pintar. Tal es el caso de la ética es un factor importante durante es una rama donde enseña cómo debemos de vivir, entre lo correcto e incorrecto así también en las nuevos pensamientos que hoy en día se ven, de cierta es un término que tiene mucho que decir a los seres humanos, más en la forma de relacionarnos y pensar las cosas.

Como conclusión una vez integrada y aportado un poco de cada uno de los temas que se plasman dentro del material de trabajo, donde aporte cada uno de mis conocimientos una vez analizados cada tema, cabe destacar que cada uno de los temas ya abordados anteriormente forman parte de las nuevas habilidades de trabajo donde los seres humanos se ven reflejados en las nuevas formas de aprender y saber de cada uno de las cosas que hoy en día se ven dentro de la actualidad, es ahí donde cada ser humano despierta su interés de saber y sabemos que el ser humano es inteligente por naturaleza y es un ser sociable donde aplica sus conocimientos y los comparte para más personas para así, más personas conozcan sobre el tema y no se sienta ignorante a la hora de preguntar, es importante saber que debemos de ser personas sensatas y aprender cada día nuevas cosas para que nos ayuden en la trayectoria de nuestro caminar tanto como aprendiz y docente, debemos de tener en claro que somos personas inteligentes ante cualquier cosa.

## Bibliografía

Klein. ( 2011).

Arceo, A. M. (junio de 2009). Gestión del conocimiento en educación y transformación de la escuela. Obtenido de <https://www.redalyc.org/pdf/998/99812141008.pdf>

Arceo, F. D. (2006). La Enseñanza Situada: Vínculo entre la escuela y la vida . Obtenido de <https://www.uv.mx/rmipe/files/2016/08/Ensenanza-situada-vinculo-entre-la-escuelay-la-vida.pdf>

Cardona, W. V. (diciembre de 2013). La integración del conocimiento como fundamento de los estudios generales. Obtenido de <https://www.redalyc.org/pdf/870/87029731002.pdf>